
Wir fragen die Stadtverwaltung:  
 

1. Wie entwickelten sich die Mitgliederzahlen der einzelnen Kinder- und 
Jugendfeuerwehren seit 2018? Bitte getrennt nach Geschlecht angeben. 
 

2. Welche finanziellen Mittel standen den Kinder- und Jugendfeuerwehren von 2018 bis 
2021 zur Verfügung? 
 

3. In welcher Höhe gibt es in diesem Jahr finanzielle Unterstützung durch die Stadt? 
 

4. Wie viele Sponsoren unterstützen in diesem Jahr wie viele Kinder- und 
Jugendfeuerwehren? 
 

5. Welchen finanziellen oder sächlichen Beteiligungen an der Kinder- und Jugendarbeit 
müssen die Eltern durchschnittlich jährlich leisten? 
 

6. Wie viele Mitglieder der Jugendfeuerwehren wurden seit 2018 in die aktive Wehr 
übernommen? Bitte getrennt nach Freiwilliger und Berufsfeuerwehr angeben. 

 
 
 

gez. Dr. Bodo Meerheim 
Vorsitzender der Fraktion 


